

А

Вестник Московского университета

НАУЧНЫЙ ЖУРНАЛ
Основан в ноябре 1946 г.

Серия 11 ПРАВО

№ 2 • 2019 • МАРТ–АПРЕЛЬ

Издательство Московского университета

Выходит один раз в два месяца

СО Д Е Р Ж А Н И Е

Вопросы методологии юридической науки

Кененов А.А., Кененова И.П. Деконструкция базовых понятий публичного права как методологическая проблема постсоциалистической правовой науки 3

Проблемы экологического и земельного права

Игнатьева И.А. Особенности правового регулирования государственного надзора в области обращения с отходами 16

Проблемы криминалистики

Крюкова Е.С., Центров Е.Е. Научные основы теоретических представлений об изучаемых криминалистикой закономерностях. 38

Проблемы трудового права

Линец А.А. Трудоправовой аспект международной экономической интеграции. 60

Проблемы конституционного и муниципального права

Шустров Д.Г. Между Сциллой и Харибдой: конституционный контроль за поправками к конституции и политика 81

К 175-летию А.Ф. Кони

Васильев О.Л. Мысли А.Ф. Кони о нравственных началах уголовного процесса: исторический анахронизм или ориентир для реформ? . . 104

Проблемы университетского образования

Крюкова Е.С., Ульбашев А.Х. Преподавание права во Французском университетском колледже: 30 лет без академика А.Д. Сахарова. . 117

Корчагина Т.П. Проблемы адаптации первокурсников к учебному процессу на юридическом факультете МГУ (итоги работы круглого стола) 129

Юбилей Ивана Александровича Зенина 132

CONTENTS

Methodology issues of legal science

Kenenov A.A., Kenenova I.P. Deconstruction of the basic concepts of public law as a methodological problem of the post-socialist legal science . . . 3

Problems of environmental and land law

Ignatieva I.A. Features of the legal regulation of state control in the field of waste management 16

Problems of criminalistics

Krukova E.S., Tzentrov E.E. Scientific foundations of theoretical ideas about the regularities studied by criminalistics 38

Labor law problems

Linetz A.A. Labor law aspect of international economic integration 60

Constitutional and municipal law issues

Shustrov D.G. Between Scylla and Charybdis: judicial review of constitutional amendments and politics 81

On the 175th anniversary of Anatoly F. Koni

Vasiliev O.L. Koni's thoughts about the moral principles of the criminal procedure: a historical anachronism or a guide for reform? 104

Problems of university education

Krukova E.S., Ulbashev A.Kh. Teaching law at the French University College: 30 years without academician A.D. Sakharov. 117

Korchagina T.P. Adaptation of first-year students to the educational process at the Law Faculty of Moscow State University (results of the round table) 129

Jubilee of Ivan Alexandrovich Zenin 132